

Die Kliniken an der Paar informieren:

PRESSEINFORMATION

VORTRÄGE IN AICHACH UND FRIEDBERG: ANÄSTHESIE-CHEFARZT INFORMIERT ÜBER TEILNARKOSEN

Prof. Dr. med. Kai Goldmann ist seit Mai 2025 Chefarzt der Hauptabteilung Anästhesiologie, Intensivmedizin und Schmerztherapie der Kliniken an der Paar. In zwei Vorträgen wird er einen Einblick in die Arbeit seiner Abteilung geben: Am Mittwoch, 21. Januar 2026, spricht er im Krankenhaus Aichach und am Mittwoch, 25. Februar 2026, in Friedberg. Schwerpunkt werden die sogenannten Regionalanästhesien sein, also Teilnarkosen. Die Vorträge sind Teil der gemeinsamen Medizinischen Vortragsreihe der VHS des Landkreises Aichach-Friedberg, die die Veranstaltungen organisiert und durchführt, sowie der Kliniken an der Paar und der beiden Fördervereine der Krankenhäuser in Aichach und Friedberg. Für Mitglieder der beiden Fördervereine ist der Eintritt frei.

„Die sogenannte Teilnarkose werden von Medizinern auch Regionalanästhesien genannt und sind ein wachsender Bereich in der klinischen Anästhesie“, erklärt Prof. Dr. Goldmann, „diese möchten wir an beiden Standorten der Kliniken an der Paar möglichst jedem Patienten anbieten.“ Der Vorteil für die Patienten: Die Verfahren sind schonend und werden individuell für jeden Patienten und jede OP angepasst. Bei einer Regionalanästhesie werden bestimmte Nerven gezielt blockiert und somit das Schmerzempfinden sowie auch die Bewegungsmöglichkeit der Körperregion narkotisiert, an der der Eingriff stattfindet. Die Patienten können im Gegensatz zu einer sogenannten Vollnarkose bei Bewusstsein bleiben; wenn gewünscht, aber auch mittels Medikamenten in einen leichten Schlaf versetzt werden.

Prof. Dr. Kai Goldmann ist Facharzt für Anästhesiologie, hat in seiner Geburtsstadt Göttingen studiert, an der Universität Marburg promoviert und habilitiert und Berufserfahrung in verschiedenen Kliniken im In- und Ausland gesammelt. Zusatzqualifikationen erwarb er unter anderem in den Bereichen Notfallmedizin, Intensivmedizin und Schmerztherapie. In seinen beiden Vorträgen möchte er sich nun sowohl interessierten Bürgern vorstellen als auch über die moderne Anästhesie und deren Möglichkeiten aufklären.

Der Chefarzt wird auf die verschiedenen Formen einer Regionalanästhesie sowie deren Einsatzmöglichkeiten eingehen. Im Anschluss wird auch noch Zeit sein, Fragen der Teilnehmer zu beantworten. „Egal ob ein geplanter Eingriff oder ein Notfalleingriff – vor einer Narkose muss sich heutzutage wirklich kein Patient fürchten“, so Prof. Dr. Kai Goldmann.

Alle Infos auf einen Blick:

Mittwoch, 21.01.2026, 18.00 Uhr im Krankenhaus Aichach EG; und am Mittwoch, 25.02.2026, 18.00 Uhr im Vortragssaal des Krankenhauses Friedberg im Personalwohnheim, Hermann-Löns-Straße 4. Der Unkostenbeitrag von 3 Euro kann an der Abendkasse bezahlt werden, für Mitglieder der beiden Fördervereine ist der Eintritt frei. Eine vorherige Anmeldung ist nicht erforderlich.